

Medienmitteilung

Meilen, 5. Dezember 2024

Adrian Gehri wird neuer CEO der Privatklinik Hohenegg

Der Verwaltungsrat der Privatklinik Hohenegg hat Adrian Gehri zum neuen CEO und Vorsitzenden der Klinikleitung ernannt. Er übernimmt im Mai 2025 die Nachfolge von Walter Denzler, der die Klinik nach 23 Jahren erfolgreicher Tätigkeit verlässt und in Pension geht.

Adrian Gehri (55) verfügt über eine fundierte Ausbildung und langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen. Er schloss die Hotelfachschule Thun ab und erwarb später berufsbegleitend das Diplom als «Betriebsökonom HWV». Diese Managementkompetenzen vertiefte er mit einem Executive MBA in Business Engineering an der Universität St. Gallen (HSG). Beruflich war Gehri unter anderem als Head of Controlling bei einem börsennotierten Unternehmen in internationalem Umfeld und im Inselspital Bern in der Unternehmensentwicklung tätig. Von 2008 bis 2020 fungierte er als Direktor Dienste und Betriebe bei der Privatklinik Wyss AG in Münchenbuchsee. Im Januar 2021 trat er die Position des Leiters Services & Business Development (Stv. CEO) bei der Spital STS AG (Spital Thun) an.

«Mit seiner langjährigen Berufserfahrung in der Psychiatrie, Akutsomatik und Hotellerie, seinem umfangreichen Leistungsausweis im Spital-Management und seiner betriebswirtschaftlichen Expertise bringt Adrian Gehri ideale Voraussetzungen mit, um die Erfolgsgeschichte der Privatklinik Hohenegg fortzuschreiben» sagt Dr. Alphons Schnyder, Verwaltungsratspräsident.

Der Verwaltungsrat dankt Walter Denzler herzlich für seinen engagierten, ausserordentlichen Einsatz. Seit 2005 hat er den Weg der Privatklinik Hohenegg als Vorsitzender der Klinikleitung und Verwaltungsdirektor wesentlich mitgeprägt. Mit seinem Wirken hat er entscheidend zur erfolgreichen Positionierung der Hohenegg als eine der führenden Kliniken der Schweiz in den Bereichen Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik beigetragen.

Kontakt:

Dr. Alphons Schnyder
Verwaltungsratspräsident
schnyder@meta-cultura.ch
kommunikation@hohenegg.ch
Telefon 044 925 12 41
Hohenegg 1 / Postfach 555 / 8706 Meilen

Beilagen:

- Portrait von Adrian Gehri (kommentarlos verfügbar)
- Factsheet Privatklinik Hohenegg
- Hohenegg Medienservice

Die Privatklinik Hohenegg zählt zu den führenden Kliniken der Schweiz in den Bereichen Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik. Sie bietet erwachsenen Patientinnen und Patienten, die sich in einer psychischen Krise befinden, eine fachlich herausragende und individuell abgestimmte Behandlung.

Spezialisierungen:

- Depressive Erkrankungen
- Burnout und Belastungskrisen
- Angsterkrankungen
- Psychosomatik

Die Klinik steht Privat-, Halbprivat- und Allgemein-Versicherten aus der Schweiz sowie Patientinnen und Patienten aus dem deutschsprachigen Ausland offen.

Das dazugehörige «Zentrum für Psychische Gesundheit» am Spital Zollikerberg stellt den Konsiliar- und Liaisondienst im Spital Zollikerberg und im kleineren Umfang auch im Spital Männedorf sicher und bietet ambulante Sprechstunden an.

Die Privatklinik Hohenegg AG ist zu 100 % Eigentum der gemeinnützigen Stiftung Hohenegg. Sie beschäftigt rund 280 Mitarbeitende verteilt auf 170 Vollzeitstellen.

Als Mitglied von The Swiss Leading Hospitals (SLH), einem Verbund von 20 erstklassigen und unabhängigen Kliniken in der Schweiz, erfüllt die Privatklinik Hohenegg höchste Qualitätsansprüche (www.slh.ch).

Weitere Infos unter www.hohenegg.ch

